
令和５年度 おおぞらこども園 評価アンケート集計結果（保護者用） 

（R5.12.11～R5.12.22実施  サンプル数 74/88名 提出率 84.0％） 

令和 6年 3月 4日 

 

内訳（つき…20/24 ほし…15/17 ひかり…13/15 にじ②…16/21 にじ①…4/4 にじ⓪…6/7） 
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園より 

・ 今年度は園生活においても通常に戻りつつある中，制限がなくなることでインフルエンザ等の流行も

あり心配が絶えない日々を過ごしたように思います。しかし，子どもたちは全力で園生活を楽しんでく

れているようでした。登園時，離れ際に涙を流したり家を恋しく思ったり，その日その時で，子どもた

ちにも理由があるようです。子どもたちは一所懸命気持ちを伝えようとしてくれます。今後も子どもの

心の動きに寄り添いながら，気持ちを汲み取り，穏やかにあそびの空間に入れるよう配慮していきたい

です。 

 

・ 園での様子や家庭との情報共有の一つでもある『連絡帳』『連絡ノート』の記入についてたくさんのご

意見をいただきました。３歳以上児は，日頃口頭で伝えあいながらも，月に１回は子どもの様子や成長

につながったことなどを記入するようにしています。クラスや担任で差が出ないよう今後も取り組ん

で参ります。３歳未満児では，職員会等で記入できない時の工夫として，その日の子どものあそびや様

子などをホワイトボードに記入し，お迎え時に見ていただくようにしました。また，加えて口頭でも伝

えるようにしています。できる限り記入するようにしますが，ご理解くださいますようお願いします。

今後も子どもの園生活のちょっとした変化を伝えあい，共に喜びあったり笑いあったりしながら，心の

動きを探っていきたいと思います。 

 

・ 今年度より SDGｓの観点からもペーパレス化を始めました。園からのお便りなどが，紙媒体よりHP

上での閲覧となり，この一年で少しずつ慣れていただけたことに感謝です。新年度に向けては，更に見

やすくするために『保護者連絡アプリ』を導入する予定です。ご協力をお願いします。 

 

・ 日々の教育・保育やさまざまな行事において，保護者の皆様からも多くのご意見をいただき感謝いた

します。とても心強かったです。皆様からのご意見は，全職員で確認し，すぐ実行に移せること，時間

をかけて見直すこと，出来ないこと等をしっかりと区分けし，子どもたちがより良い園生活を送れるよ

う努めていきます。また今年度も保護者の皆様のご協力のもと，月 1 回の「全職員研修会」の時間を

設けさせていただけたことに感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

   

今回のアンケートの中でも，子どもたちの成長への喜び，そして職員への励ましのお言葉等たくさん

いただき，とても嬉しかったです。今後とも『子どもたちの「今の幸せ」のため！そして「未来の幸せ」

のため！』に全集中していきます。皆様からの『お声』一つひとつに，誠意をもって応えていけるよう

全職員で頑張ります。今後ともよろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

      

（ 学園長：上原樹縁 ／ 園長：上原真由美 ／ 副園長：上原啓夢 ／ 主幹保育教諭：吉松裕子 ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


